

Desde el PSOE de Ceuta llevamos de nuevo a Pleno uno de esos incumplimientos flagrantes y dolorosos que este Ejecutivo o no quiere o no es capaz de arreglar. Los vecinos del Sarchal levantan años esperando el aparcamiento prometido en el solar que ya en su día dejó la incompetencia de este Gobierno, al no construir una de las torres de viviendas protegidas en el Hacho.

Y ante la inacción absoluta del Gobierno del señor Vivas y en concreto de la Consejería de Fomento, los vecinos decidieron usar como aparcamiento improvisado ese solar abandonado, lleno de maleza, basura, malos olores y aguas estancadas, que debería ser un aparcamiento y un parque infantil, dos servicios de los que carece la barriada y que llevan años reclamando.

¿Cuál ha sido la respuesta de la Ciudad? Sancionar a quien aparcara allí y vallar el solar, pero sin dar ni una solución ni tan siquiera una alternativa provisional al problema. Ese es el respeto que tiene este Gobierno por los ciudadanos. No sólo se burlan de los vecinos prometiendo algo que luego no cumplen, sino que encima responden con sanciones. Y mientras, el solar se ha convertido en un vertedero, que además habitualmente se inunda y es fuente de malos olores, según nos comentan los vecinos.

Hace ya seis años desde que el Pleno aprobara darle algún uso al solar ubicado entre las torres del Hacho que debería haber acogido el edificio con las 40 casas que faltaban en la promoción de VPO.

En 2020, tras las reivindicaciones de los vecinos, la Ciudad comenzó a habilitar ese espacio como aparcamiento con una base de hormigón, tal y como se pactó en 2018 con los presidentes vecinales de Sarchal y Recinto, pero la realidad es que todo sigue igual, fue una pantomima, el enésimo engaño a los vecinos.

Por ello creemos que el Gobierno debe explicar, no sólo a los vecinos del Sarchal y Recinto, sino a todos los ceutíes:

- ¿Cuándo tendrán el aparcamiento prometido y a qué se debe este intolerable retraso?